
 
V0070/22 
 
Ausweitung des Kombitickets 
-Gemeinschaftsantrag der Stadtratsfraktion SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 
19.01.2022- 
 
 
 
 
Ausschuss für Kultur und Bildung vom  07.07.2022 
  
Der Gemeinschaftsantrag V0070/22 und der Antrag der Verwaltung V0467/22 werden 
gemeinsam diskutiert und behandelt.  
 
Stadtrat Reibenspieß zeigt sich erstaunt über die hohe Anzahl der Freikarten. Insofern stelle 
er dieses Vorgehen in Frage.  
 
Herr Engert informiert, dass es sich bei den genannten Freikarten auch um Personalkarten, 
Dienstkarten usw. handelt. Dieses Vorgehen sei üblich, damit die Theatermitarbeiter die 
Produktionen anschauen können. Dies bedeute nicht, dass 20.000 Freikarten ausgegeben 
werden.  
 
Abstimmung über den Antrag der Verwaltung V0467/22: 
Mit allen Stimmen: 
Entsprechend dem Antrag befürwortet. 
 
 

 


